

ViaRhôna, Via Venaissia, Véloroute du Calavon : à la découverte des 3 véloroutes du Vaucluse

Le Département de Vaucluse finance l'aménagement des véloroutes et voies vertes avec l'aide du Fonds Européen de Développement Régional (FEDER), de l'État, de la Région Sud, des collectivités territoriales et des établissements publics.

3 Véloroutes pour rouler en toute liberté !

Une véloroute est un itinéraire de moyenne et longue distance pour les cyclistes, d'intérêt départemental, régional, national ou européen. Cet itinéraire doit être linéaire, continu, jalonné, adapté à la pratique des cyclistes, sûr et attractif. Les véloroutes relient les régions entre elles et permettent de traverser les villes dans de bonnes conditions.

Le département se dote d'un réseau structuré de trois véloroutes qui valorise nos territoires et permet un déplacement agréable à tous les Vauclusiens ainsi qu'aux visiteurs.

- [La ViaRhôna](#)
- [La Via Venaissia](#)
- [La Véloroute du Calavon](#)

EN SAVOIR PLUS



➤ [Les itinéraires vélo en Vaucluse](#)



CONTACT

DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

☎ [0490161500](tel:0490161500)



66 "D'ici 2028, à la fin de notre mandat, notre ambition est claire : faire du Vaucluse la terre du VELO. Nous avons tous les atouts pour atteindre cet objectif : entre autres 40 itinéraires touristiques, 2 000 kilomètres balisés, trois Véloroutes, des lieux mythiques pour les cyclistes du monde entier, l'accueil régulier de courses d'envergure internationale, 4 000 licenciés de cyclisme et de cyclotourisme..."
Dominique Santoni, Présidente



La Véloroute du Calavon



La Via Venaissia





Dimanche 27 avril, c'est la grande fête des véloroutes !



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09